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*Veuillez noter que dans le texte français la forme masculine désigne aussi bien le féminin que le masculin

	CONCOURS

Chef, Services des collections et
gestion de l’information
Poste permanent
ME-07

74,738 $ à 91,661 $ par année
*Lieu de travail est à Gatineau, Québec (secteur Aylmer)
	COMPETITION

Head, Collections Services and
 Information Management
Permanent Position
 ME-07

$74,738 to $91,661 per year
*Work location is in Gatineau, Québec (Aylmer sector)

	Les origines du Musée canadien de la nature remontent à 1886, alors que son prédécesseur, la Commission géologique du Canada, a reçu le mandat d’exposer sa collection de plantes, d’animaux, de minéraux et de fossiles. Installé à Ottawa et à Gatineau, et dépositaire d’une des plus grandes collections d’objets d’histoire naturelle au monde, soit 24 grandes collections de sciences et plus de 10 millions de spécimens, les collections du Musée s’étendent sur quatre milliards d’années de l’histoire de la Terre. Étant une institution nationale fondée sur la recherche, ainsi que membre clé des sociétés d’État et Organismes du portefeuille du Patrimoine canadien, le mandat du Musée est d’accroître, au pays et à l’étranger, l’intérêt et le respect à l’égard de la nature. 

Relevant du Vice-président, Recherche et collections, le chef des Services des collections et de gestion de l’information est responsable de toutes les fonctions relatives à l’enregistrement des collections de sciences naturelles du Musée et des biens qui s’y rapportent, de la propriété intellectuelle, de la bibliothèque et des archives, et de toutes les fonctions inhérentes à la conservation des spécimens. Le rôle de leader comprend l’élaboration et la présentation des politiques appropriées, des procédures et des services qui sont en harmonie avec les stratégies du Musée et avec les politiques du Gouvernement canadien pour les Sociétés d’état. 

En tant que registraire, le candidat est la première personne contact du MCN pour une compréhension à jour des problèmes du Musée liés aux données de collections, à l’information et à l’enregistrement. Le chef, Services des collections et gestion de l’information travaille en étroite collaboration avec le Directeur des technologies de l’information et avec l’équipe du site Web en ce qui concerne les fonctions du Web, et de la technologie relative à la numérisation de la collection nationale. Le chef, Services de collections et de gestion de l’information assure que toute l’information enregistrée de la collection nationale représente la description scientifique la plus juste, qu’elle est protégée, distribuée sur une grande échelle, et accessible librement. Le registraire est la personne-ressource du Musée avec les fournisseurs de services afférents, la base de notre Système de gestion d’information des collections.
	The origins of the Canadian Museum of Nature date back to 1856 when its predecessor, the Geological Survey of Canada, was given the mandate to exhibit its native collections of plants, animals, minerals and fossils.  Located in Ottawa and Gatineau, and home to one of the world’s largest natural history collections, including 24 major science collections of more than 10 million specimens, the Museum covers four billion years of Earth history.  As a national institution and  scientific research-based establishment, and as a key member of the Canadian Heritage Portfolio, the Museum’s mandate is to increase interest in, knowledge of, and appreciation and respect for, the natural world throughout Canada and internationally.

Reporting to the Vice-President, Research and Collections, 
the Head of Collections Services and Information Management is responsible for all functions related to the registration of museum natural sciences collections and related assets, intellectual property, the Library and Archives, and all functions related to specimen conservation.  This leadership role includes the development and delivery of appropriate policies, processes and services that are aligned with the Museum’s strategies and with Government of Canada policies and practices for Crown Corporations.  
As the Registrar, the incumbent is the primary contact at the CMN for an up-to-date understanding of museum issues related to collections data, information and registration. The Head, Collections Services and Information Management works closely with the Director of Information Technology and the Museum’s Website team in relation to web-based functions, and the technology related to the digitization of 
the national collection. The Head, Collections Services and Information Management ensures that all information recorded about the national collection is representative of
 the most accurate scientific understanding, secure, distributed broadly, and freely accessible.  The position is the Museum’s liaison with related service providers, the backbone of our Collection Information Management System.  



	ADMISSIBILITÉ: Tous  individus qui répondent aux exigences suivantes : 


	OPEN TO: All individuals who meet the following qualifications:


	ÉDUCATION : Diplôme d’une université ou d’un collège reconnu; au moins un diplôme ès science dans une discipline technique, ou la formation et l’expérience équivalente.
	EDUCATION: Graduation from a recognized University or College with a minimum of a Bachelor of Sciences degree in a technical discipline, or equivalent training and experience.



	EXIGENCES LINGUISTIQUES :

Le français et l’anglais sont essentiels.

Bilingue impératif : CBC/CBC

	LANGUAGE REQUIREMENTS: 

English and French are essential

Bilingual Imperative:   CBC/CBC


	EXPÉRIENCE :
· Un bilan d’expérience de chef d’enregistrement de collections d’histoire naturelle;

· Expérience des pratiques muséales modernes;

· Expérience avec des outils de l’informatique de la biodiversité et des bases de données distribuées;

· Expérience de distribution d’information numérique pour fins d’application scientifique;

· Au moins deux (2) années d’expérience de supervision de personnel;

· Antécédents prouvés de gestionnaire de projets.
	EXPERIENCE:
· A track record of experience as a leader in the registration of natural history collections.

· Experience in contemporary museum practices.

· Experience with biodiversity informatics tools and with distributed databases.

· Experience in providing digital information for scientific applications.

· A minimum of 2 years’ experience supervising employees.

· Proven track record as a project manager.
  

	FAIRE PARVENIR VOTRE DEMANDE PAR COURREIL ÉLECTRONIQUE À :

Kim de Grandpré, Ressources humaines
Courriel : kdegrandpr@mus-nature.ca

Numéro de concours 2090-13-CMN-OC-014.  La description de poste ainsi que l’énoncé de qualité peut être obtenu auprès de Kim de Grandpré au 613-566-4710.  
NOTE
Tous les candidats doivent fournir une lettre de présentation dans laquelle ils précisent comment leur expérience et leur formation satisfont aux exigences de base mentionnées ci-dessus. 

Veuillez noter que nous communiquerons uniquement avec les candidats retenus pour la prochaine étape de la sélection.  Ce concours pourrait permettre l’établissement d’une liste d’éligibilité de candidats potentiels qui pourra servir à la dotation de postes similaires.  

Le Musée canadien de la nature s'est engagé à instaurer des processus de sélection et un milieu de travail inclusifs et exempts d'obstacles.  Si l'on communique avec vous au sujet d'une possibilité d'emploi ou pour des examens, veuillez faire part à la conseillère des ressources humaines, en temps opportun, de vos besoins pour lesquels des mesures d'adaptation doivent être prises pour vous permettre une évaluation juste et équitable. Les renseignements reçus au sujet de mesures d'adaptation seront traités confidentiellement.


	SEND YOUR APPLICATION BY E-MAIL TO: 
Kim de Grandpré, Human Resources

Email : kdegrandpr@mus-nature.ca

State competition NO. 2090-13-CMN-OC-014.  The job description and statement of qualifications are available by contacting Kim de Grandpré at 613-566-4710.  

NOTE
All candidates must submit a cover letter outlining how their experience and training meet the basic requirements listed above.  

Please note that only candidates who are selected for the next stage of the selection process will be contacted.  As a result of this competition, we may establish an eligibility list of potential candidates that may serve to staff similar positions.  

The Canadian Museum of Nature is committed to developing inclusive, barrier-free selection processes and work environments.  If contacted in relation to a job opportunity or testing, please advise the Human Resources Advisor in a timely fashion of the accommodation measures which must be taken to enable you to be assessed in a fair and equitable manner. Information received relating to accommodation measures will be addressed confidentially.

 


	Le Musée appuie l’équité en matière d’emploi.

DATE LIMITE : le  25 octobre 2013
	The Museum supports employment equity.

CLOSING DATE: October 25, 2013



